

Statement Geistlich Produkte

Alle Geistlich-Produkte, welche derzeit auf dem Markt sind und im dentalen Bereich eingesetzt werden, stammen aus gereinigtem und sterilisiertem Schweinekollagen von Tieren aus der Schweiz und Australien und/ oder aus gereinigten und sterilisierten Rinderknochen von Tieren aus Australien, Neuseeland und der Schweiz.

Die Tiere werden in den jeweiligen Herkunftsländern geboren, aufgezogen und geschlachtet, es gibt keine Importe oder Überseetransporte.

Die Schweiz, Australien und Neuseeland haben hohe Tierschutz- und Tierwohlstandards, an die sich die Züchter und Schlachthöfe halten müssen.

Es ist wichtig zu erwähnen, dass die Tiere nicht geschlachtet werden, um Geistlich Medizinprodukte herzustellen. Unsere Produkte werden aus tierischen Nebenprodukten hergestellt, die bei der Schlachtung anfallen und die nicht aus kommerziellen Gründen verbraucht werden.

Ausserdem umfasst der Herstellungsprozess von Geistlich-Produkten mehrere Schritte, die das tierische Gewebe nicht lebensfähig machen.

Geistlich bietet Kontext und Transparenz darüber, wie unsere Produkte gewonnen und hergestellt werden, aber die angemessene Entscheidung nach den Überzeugungen des Patienten ist eine persönliche Entscheidung.

Geistlich Pharma AG

05. September 2024

